Cholet. Le tournoi futsal de la Jeune France, un succès qui dure

La Jeune France a organisé les 11 et 12 février un tournoi de futsal. Le point avec Guillaume Hérault, président du tournoi, et Vincent Rousseau, président de la section football. Le seul tournoi en salle de la région.



Guillaume Hérault et Vincent Rousseau, deux bénévoles investis pour le 34e tournoi de foot en salle de la Jeune France, I CO

C'était la 34e édition de cet unique tournoi en salle du département, comment expliquez-vous sa longévité et son succès ?

Guillaume Hérault: « Notre club existe depuis très longtemps, j'ai toujours connu cet événement et j'y ai participé en tant que joueur. Plusieurs générations de dirigeants et de bénévoles se sont succédé en favorisant la transmission. C'est grâce à cette mobilisation que le tournoi peut encore exister. »

48 équipes et 370 jeunes y ont participé sur deux jours. La date du premier weekend des vacances doit y être pour quelque chose ?

Vincent Rousseau : « Oui, sans nul doute, il y a plus de disponibilité pour les familles et c'est la trêve du championnat. C'est aussi la première date de ce début d'année pour un tournoi en salle. Elle est cochée depuis longtemps sur les calendriers des clubs. »

Les deux salles du complexe sportif Darmaillacq suffisent-elles ?

G.H.: « C'est une question d'organisation. Les U11 jouent le samedi et les U13 le dimanche. Nous sommes une trentaine de bénévoles (jamais assez) pour assurer toute la logistique durant deux jours. Nous ne chômons pas ! Même si l'une des salles est plus vétuste, nous faisons en sorte que tous les participants jouent dans de bonnes conditions. »

V.R.: « Le but n'est pas de le faire grandir davantage. Pour les jeunes, il s'agit avant tout de se rassembler et prendre du plaisir à jouer. »

En quoi le futsal est-il différent du football à 11?

V.R.: « Le jeu est plus technique, basé sur le placement et la touche de balle. »

G.H.: « C'est une pratique très récente dans laquelle les tacles et les contacts ne sont pas autorisés. Ce qui favorise le jeu plus rapide. »